
 
 
 
 
 
 

 
 

INDICAÇÃO No 306/07 
 

                     

       Indico ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 

nos termos regimentais, providências do Setor competente da 

Municipalidade no sentido de ser realizada uma fiscalização nos 

níveis de intensidade de ruído produzido pelo equipamento ou pela 

estação de bombeamento da Petrobrás, localizada no Bairro da Ponte 

Alta, para, se for o caso, notificar a empresa a dotá-lo dos 

isolamentos acústicos adequados, tendo em vista o incômodo que o 

barulho produzido vem proporcionando aos moradores de suas 

imediações, principalmente os alunos da Escola Estadual José 

Querino Ribeiro, sob pena de lhe serem impostas sanções às 

infrações à legislação municipal.  

 

 

JUSTIFICATIVA         
 

 

                        Moradores das proximidades das instalações 

da Petrobrás no Bairro da Ponte Alta vêm reclamando do barulho 

produzido pelo equipamento ou pela estação de bombeamento daquela 

empresa, o qual sendo muito alto, vem afetando o seu bem-estar, 

inclusive no período noturno. 

 

                        Além disso, também os alunos da Escola 

Estadual José Querino Ribeiro, localizada próxima ao referido 

equipamento da empresa, vêm sofrendo com o barulho produzido, pois 

têm dificuldades em ouvir os ensinamentos da professora, bem como 

são afetados em sua concentração durante as aulas.    

 

                        Cabe esclarecer que em matéria de ruídos, 

aqueles experimentados nos períodos de descanso não são meros 

problemas de conforto, mas sim de salubridade, pois além de 

atentarem contra nosso bem-estar, atingem, de modo bastante signi 

ficativo, nossa saúde física e psíquica e seus efeitos nocivos se 

instalam de modo sorrateiro, mesmo pensando-se estar imune a eles, 

por se ter um sono pesado e não ser interrompido por essa classe 

de ruídos, uma vez que estudos já comprovaram que, ainda nesses 

casos, os ruídos experimentados durante o sono afetam nossa saúde.  

 

                        Pela justeza da reivindicação espera-se 

para o mais breve possível o seu atendimento. 

                                

Sala das Sessões, 28 de Agosto de 2007 

 

 

José Dimas Maia da Silva  

Vereador 


